

Juan Jurado Campaña (Fuengirola), estudios medios BUP. Comercial en ventas desde 2000 hasta 2016 y con afición a la pesca heredada de mi padre, en 2010 comencé a pescar en kayak y pasé al poco tiempo a formar parte de la directiva del C.D. Peskayak Málaga hasta hoy, siendo el actual presidente del club. He participado en todos los campeonatos de España y Andalucía de pesca en kayak con el más o menos buenos resultados, sin llegar a podio, excepto en provinciales donde fui tercero y pieza mayor dos años consecutivos. Actualmente desde hace tres años soy el Gerente en Peskayak Iberia SL. Muy ligado a la pesca en kayak y con gran relación con todos los clubes de pesca en kayak de España.